



31 de octubre de 2007

La CHS firma un convenio de colaboración con la Federación de Asociaciones de Vecinos, Consumidores y Usuarios de la Región de Murcia

25.000 euros para “La gota que hay que salvar”, el programa que pretende concienciar a niños y adultos de la importancia de un bien escaso como el agua

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha firmado un convenio de colaboración con dirigentes de la Federación de Asociaciones de Vecinos, Consumidores y Usuarios de la Región de Murcia que apunta a la reducción del consumo de agua por parte de los ciudadanos.

El presente convenio, contempla un programa que incluye proyectos de mejora de la gestión del agua, permitiendo reducir el consumo al concienciar a los ciudadanos con políticas de ahorro de agua, alcanzando una reducción de las demandas, que permita disponer de más recursos, y ayude a garantizar en todo momento el abastecimiento de agua de la población.

Además, el convenio es coherente con los principios del Programa AGUA del Ministerio de Medio Ambiente y se enmarca dentro del ámbito establecido en la Directiva Marco del Agua de la Unión Europea, que pretende fomentar el uso correcto y adecuado del agua, dando a conocer un bien escaso, optimizando su utilización, desarrollando medidas de ahorro y fomentando la participación de agentes sociales, como uno de los objetivos prioritarios de la Directiva, que incide en la necesidad de que todos los usuarios se responsabilicen de la gestión del agua, obteniendo todo tipo de información y colaborando en la difusión de las medidas de ahorro que se consideren apropiadas, encaminadas a lograr un mejor administración del suministro evitando así las posibles restricciones en situaciones de escasez.

El convenio pretende concienciar la población de la importancia del agua y de la necesidad de administrarla correctamente, empezando por el nivel más accesible a los ciudadanos, sus propios hogares, y potenciando la educación de los ciudadanos del futuro, los niños, con el programa “La gota que hay que salvar”.